



「食中毒対策」について意見交換
グルーピングホーム響で運営推進会議
家族や地元の方などが参加
このほど同センターの運営推進会議が、
開催されました。写真。

会議では、はじめ

の運営推進会議が、
このほど同センター
で開催されました。
写真。

保存や調理する際の注意点など
毒を予防するポイントとして、
具体的な予防策が出されるなど、
活発に意見を交換しました。

を確認しました。また、センター
での食中毒対策として、手洗い
を徹底していること。まな板を
食材に応じて分けること。こま
めに布巾を変えることなどもあ
わせて報告しました。参加者か
らは、実際に食中毒になつた時
の話や、なま物を控えるなど具
体的な予防策が決めておくことなど
の講評をいただきました。



隊員から講評を受ける職員たち

通報訓練にのぞむ職員



火災報知機を点検する隊員

グループホーム響 通報・避難訓練

通報手順や避難誘導のポイントを確認

川崎市消防局立ち会いのも

と、火災時の通報避難訓練がこ
のほど当センターで行われまし
た。二階グループホームのキッ
チン付近から出火したとの想定
で行われた訓練には、介護職員、
看護師あわせて六人が参加。非
常ベルが鳴ったのを受け、出火
場所を確認し初期消火を行う職
員や、消防署への通報を行う職
員、また、ご利用者に声をかけ、
避難を呼びかけ誘導する職員な
ど、本番を想定した役割分担と
段取りを確認しました。

ひびき通信は、在宅サポートセンター生田が発行する月刊情報紙です。

発行日：2014年8月1日 発行者：岸忠宏
発行所：日本ケア創造株式会社 住 所：川崎市多摩区栗谷4-6-13

介護のことなら在宅サポートセンター生田へ
デイサービス響 グループホーム響
居宅介護支援事業所響
宅老所「ほっと生田」

冷たい！うまい！おかわり！

デイサービス響

納涼



夢中でくつくては食べるご利用者たち

昨年、夏ならではのイベント
として初めて開催した流しそう
めん大会。ご利用者たちから「今
年はいつやる」と催促を受け
るほど大好評だったこともあり、
昨年に引き続き開催となり
ました。

茹でたてのそうめんを氷で冷

帝サービス響の納涼流しそうめん大会が、このほどデイフロアで開催されました。フロア中央に設置された流しそうめん台の周りに陣取ったご利用者たちは、冷たい水と一緒に流れてくる

そうめんを巧みな箸使いですくい上げては、暑さを忘れてそうめんに舌鼓を打っていました。

ご利用者のリクエストにこたえ今年も開催しました

れてそうめんすくいに夢中。すくっては食べ、すくっては食べ、さらながら会場は「そうめんバトル」の様相に。普段は少食のご利用者も、この日ばかり

は山盛りのそうめんをペロリと平らげるなど、夏の暑さを吹き飛ばす、お腹いっぱいの一 日を過ごしました。

流しそうめんで

暑さ吹き飛ばす

ひびき通信

平成26年版
8月

こだわりの入浴セミナー 9月7日に開催 介助の基本の「き」を学びます

在宅サポートセンター生田主催の入浴セミナーが九月七日に開催されます。普通に入るための介助法を学びます。

普段は少食張ったお風呂に入る実践セミナーです。この機会に生活リハビリ式入浴介助の

も、機械に頼らず、普通のお風呂に、考え方と技術の基本を身につけてください。

。